



日光中学校だより
NO. 5
2023.9.19 発行
校長 鈴木 久子

白樺 2023

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

「自分らしく生きる社会へ」生徒の作文から考える

早くも1年間の折り返し時期となりました。4月頃と比較すると様々な出来事を通して、生徒は着実に成長していると感じられます。先日、学校の代表として3年大橋拓未君が、県少年の主張発表上都賀大会に参加しました。作文内容がすばらしかったので紹介させていただきます。市主催「日光子どもサミット」に参加し、学校生活等を振り返り、人権や平等、今後の生き方等について考えたことを発表しました。

『15対3。私のクラスの男女比である。女子がかなり少ない。しかし、女子の数が少ないからといって、彼女たちを特別扱いすることなく、男女の区別なく生活している。(中略)私は、学校のそうした環境から、日光中の生徒には、「男だから」とか「女だから」とかいう意識が薄いのではないかと思った。もしかしたら、日光中は日光市内の中学校で、男女格差が最も小さいかもしれない。そして、そんな貴重な環境での生活は、きっと自分たちの力になる。私たちが日光中を卒業したあとの新たな環境でも、日光中での経験を生かして、男女にとらわれずに、一人一人の個性をもっと広げることができたらと思った。(中略)「日光子どもサミット」の中で、男性の育児参加や育児休業についての意見が出た。これらの意見は言い換えれば男女を同じ立場に置き、大きな一つのくりに入れるような平等の意見だと言える。だが、そのような考えだと、一人一人の自由が失われてしまうのではないかと感じた。(中略)「平等」とは、全ての人を一つのくりにまとめることと考えるより、一人一人が何にもくられず、自由に生きることと考えた方がよりよいのではないか。自分の力や考え方などの個性や能力によって、自分のすべきこと、進むべき道を自由に選択し、決定できる社会。それこそが多様性を認め、「自分らしさ」を発揮できる自由で平等な社会といえるだろう。男女にとらわれず、一人一人が個性を発揮できるような社会を実現するために、日光中で培った多様性を認める気持ちを大切にしながら、これからの人生を歩んでいきたい。』



1年 自然体験教室

9月12日(火)、1年生の総合的な学習の授業に田母沢の源流を目指して、寂光の滝から湧水地を見学に行きました。例年、この学習でお世話になっている星野初代様・石原正章様の案内で、雄大な自然に触れる貴重な体験・学習をすることができました。



同窓会・学校運営協議会開催

7月31日(月)に同窓会定期総会を開催しました。荒川会長他6名の副会長・理事様に出席していただき、今年度の事業や創立記念式典等について話し合いました。8月24日(木)には第2回学校運営協議会を開催し、本校職員と委員さんが一緒にグループになって協議しました。自己紹介等をして、今後の協力体制を作るよい機会ともなりました。



今後の予定

9/25 (月) 1年喫煙防止教室
26 (火) 地区新人陸上大会
27 (水) 3年第4回実力テスト
29 (金) 3年芸術鑑賞教室
第2回英語検定



10/2 (月) 創立記念式典
3 (火) 各種委員会
4 (水) 中間テスト
5 (木) 進路説明会
10 (火) 書道教室
11 (水) 薬物乱用防止教室
13 (金) 県新人各種大会
17 (火) 東照宮例大祭
地区英語スピーチコンテスト
19 (木) 3年第5回実力テスト
27 (金) 文化祭
31 (火) 避難所体験



日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

随時更新していきます。



給食時の食事マナー指導

本校栄養教諭による、食事マナー指導を給食時に行っています。食事のマナーは一緒に食べる人と気持ちよく楽しい食事時間を過ごすために大切なこと、一緒に食べる人への気遣い・心遣いである等の話があり、食器の持ち方、姿勢等を確認しました。



【ご協力ありがとうございます。】

1学期から回収している「ペットボトルキャップ」は既に3袋も集まりました。12月まで募集中です。



日光強化交流アイスホッケー大会

8月20日(日)、26日(土)霧降アイスアリーナにおいて、2023日光霧降アイスホッケー強化交流戦(中学生の部)が開催されました。対戦した4試合は大差で勝利〔対西武ホワイトベア 9-2、対横浜 STARS 16-0、対中日クラブ 11-0、対埼玉ウォリアーズ 9-2〕し、これまでの練習の成果が発揮されていました。これからがシーズン本番ですので、怪我等に気をつけ、チームの目標に向かって一丸となって頑張ってください。



運動会、全力で取り組む姿に感動しました

運動会は雨で途中延期となり、9月6日(水)・7日(木)の2日間で実施いたしました。運動会スローガン「前進～希望の力を～」の下、実行委員会を中心に生徒主体で準備や練習に取り組んできました。本番では、生徒はどの種目も全力で取り組み、チームダンスでは一体感のある姿を見ることができました。この行事を通して、生徒は大きく前進(成長)したように思います。保護者・地域の皆様には、お忙しい中ご参観いただき誠にありがとうございました。(途中雨で延期となり、ご不便等おかけし申し訳ありませんでした。)

